



# À PIED À L'ÉCOLE... ACTIVONS NOS SUPERPOUVOIRS!

En allant à l'école à pied, les enfants développent leurs superpouvoirs... Ils restent en superforme, cultivent leur super-sociabilité et acquièrent les bons réflexes dans la circulation pour rester en super-sécurité.

Sans oublier que c'est super-bon pour la planète!

## LE VENDREDI 16 SEPTEMBRE

célébrons la mobilité active au quotidien et les super-héroïnes et super-héros du chemin de l'école!

Rejoignez l'un des 8 points de rencontres signalés le long des trois trajets (orange, rouge et bleu) illustrés sur le plan et venez défiler avec tous les élèves de l'école de la Villa Thérèse et de Flos Carmeli.

